
Vereadores solicitam extensão
e  manutenção  da  iluminação
pública
A Câmara de Arujá aprovou, durante sessão ordinária da última
segunda-feira (15/8), seis indicações nas quais os vereadores
solicitam a manutenção e/ou extensão de iluminação pública em
vários bairros da cidade.

Rogério  da
Padaria

O  vereador  Rogério  Gonçalves  Pereira  (PSD),  o  Rogério  da
Padaria, pediu providências da Prefeitura para instalação de
luminárias nos postes instalados na avenida Manoel Albuquerque
Ribeiro, localizada no Jardim Pinheiro (indicação nº 4632/16),
e na rua Serra Oriental, no bairro do Mirante (indicação nº
4640/16).

Júlio do Kaikan

O tucano Júlio Taikan Yokoyama,o Júlio do Kaikan, solicitou a
extensão  de  iluminação  pública  na  Estrada  dos  Mendes,  no
bairro São Domingos (indicação nº 4642/16), e no bairro São
Bento (indicação nº 4643/16).
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Gil do Gás

Já Gilberto Daniel (DEM), o Gil do Gás, indicou a necessidade
de troca de lâmpadas queimadas na altura do nº 173 da rua
Vicenza, no Jardim Imperial Hills III (indicação nº 4645/16) e
em ruas do bairro Vertentes (indicação nº 4646/16).

Em  todas  as  proposituras,  os  parlamentares  ressaltaram  os
riscos  enfrentados  pelos  moradores  dessas  localizadas  ao
transitar pelas ruas escuras ou mal iluminadas. As indicações
foram enviadas à análise do Executivo.

Em recente balanço divulgado à Imprensa, a Prefeitura informou
que, desde que assumiu os serviços, já foram instaladas 130
novas luminárias por toda a cidade.
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